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L'Union: le président de la Ré-
publique, également président
de votre parti, le PDG, vient
d'annoncer qu'il est candidat à
sa propre succession. Com-
ment avez-vous accueilli cette
annonce?

-Francis Ntolo Eya'a : C'est unsentiment de grande satisfactionque j'ai ressenti lorsque le Dis‐tingué Camarade Président a dé‐claré qu'il était candidat à laprochaine Présidentielle, qui setiendra cette année. Vous savez,à plusieurs reprises, et cela aucours des grandes manifesta‐tions organisées dans ma juridic‐tion à Bikondom, j'avais déjàexprimé ce souhait de voir le pré‐

sident de la République être can‐didat à sa propre succession lorsdu scrutin présidentiel d'août2016. C'est ainsi qu'en 2014d'abord, au cours de la réunionpolitique tenue à Bitam, j'avaisdéclaré qu'au regard des avan‐cées obtenues sur les plans poli‐tique et socio‐économique, nousdevrions continuer sur cette lan‐cée. Et que celui qui a initié cesvastes mutations est le mieuxplacé pour les poursuivre et lesparachever. Et que celui‐là n'étaitpersonne d'autre que le Distin‐gué Camarade Président. 
- Maintenant que cette an-
nonce est faite, à votre niveau,
que va-t-il se passer ?C'est maintenant que la grandemobilisation va être mise enœuvre. Je dois descendre souspeu dans ma circonscription électorale à cet effet. En fait, lesmilitants de ma juridiction m'ontappelé récemment pour m'an‐

noncer qu'ils sont en train demettre en place une organisation,que je me dois d'aller validerdans le sens de davantage d'ef"i‐cacité. Et c'est le lieu de rappelerqu'au niveau du parti à Bikon‐dom, les choses se passent plutôtbien en terme d'implantation.Puisque nous allions d'améliora‐tion en amélioration pour rendrenotre parti solide sur le terrain, àtravers nos activités régulières etles initiatives que nous prenonsen faveur des communautés. Il ya donc une forte adhésion auPDG que je me dois de renforcerpar des actions de sensibilisationet de conscientisation.
-Cela dit, comment entrevoyez-
vous la confrontation entre le
candidat Ali Bongo Ondimba et
ses adersaires dont ceux de
l'opposition, et plus particuliè-
rement Jean Ping présenté par

certains observateurs comme
son principal challenger?Il va sans dire que dans touteconfrontation, chaque campcompte sur ses chances de l'em‐porter et c'est de bonne guerre.Toutefois, au regard du bilan denotre candidat qui milite large‐ment en sa faveur, au regard desa vision de faire du Gabon unpays émergent à l'horizon 2025et surtout de sa capacité demener à terme les réformes en‐gagées depuis son accession à lamagistrature suprême, nous pou‐vons aisément af"irmer que leschances de notre champion sontgrandes. C'est l'occasion pour moi d'appe‐ler tous les militants et sympa‐thisants à se mobiliser, pourassurer une victoire sans bavureau scrutin du mois d'août pro‐chain.

…  Francis Ntolo Eya'a : " les chances de notre champion
sont grandes "

Woleu-Ntem/Bitam/ Après la déclaration de candidature d'Ali Bongo Ondimba/Trois
questions au membre du bureau politique…

Propos recueillis par SSB
Bitam/Gabon

Francis Ntolo Eya'a, député
et membre du bureau poli-
tique du PDG de Bikondom.
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LONGUE d'une vingtainede kilomètres, la route quirelie le village Ikolo à cellede Lambaréné est désor‐mais praticable en toutesaison. En effet, après avoirsubi d'importants travauxde réhabilitation, ce tron‐çon a été dernièrementlivré aux usagers par l'ini‐tiateur de cette cure dejouvence, Richard‐AugusteOnouviet, député de lacommune de Lambaréné. Le parlementaire répon‐dait ainsi à une sollicitationpressante des populationsde ce village, qui se di‐saient enclavées depuisque cette voie de commu‐nication n'était plus entre‐tenue. Conséquence de cetabandon : des arbres et au‐tres hautes herbes avaientpoussé sur les abords de laroute, allant jusqu'à l'obs‐truer. En même temps que

des bourbiers s'étaient for‐més en divers endroits. Ainsi, ce qui était devenuune véritable piste d'élé‐phants, avait "ini par exas‐pérer la population ducoin, composée en grandepartie de cultivateurs, àcause de l'impossibilitéd'écouler les produits agri‐coles. En effet, les paysansenregistraient de lourdespertes, leurs vivres se dé‐tériorant faute de routepour assurer leur achemi‐nement sur le centre ur‐bain le plus proche,

c'est‐à‐dire Lambaréné, ouailleurs. C'est donc dans l'espoirqu'il soit mis un mettre unterme à cette situation dé‐plorable que les popula‐tions du village Ikoloavaient sollicité leconcours du député Ri‐chard‐Auguste Onouviet,en vue d'une améliorationdu tra"ic sur Lambaréné. Dans un premier temps,comme un signe positif, lespopulations du cru avaientapprécié la promptitude dela réponse positive du par‐

lementaire, qui n'avait pashésité à envoyer ses ser‐vices en inspection, a"ind'évaluer le travail à réali‐ser. Et très vite, les travauxavaient commencé, etétaient entrepris à unrythme soutenu par la so‐ciété des travaux publics«Mika Services». Ceux‐ciintégraient la réalisationdes ouvrages d'art tels queles dalots et buses, enmême temps que l'agran‐dissement de la voie et sonensoleillement. Aujourd'hui, la route est

ouverte et la qualité destravaux est appréciée parles riverains. A en juger parla cérémonie de livraisondu linéaire, qui a donnélieu à une liesse populaire.En compagnie des cadrespolitiques de Lambaréné,le bienfaiteur a eu droit àun accueil à la dimensionde l'intérêt que les popula‐tions accordent à cet acteayant le don de désencla‐ver le secteur. Danses,chants, ovations,... étaientau rendez‐vous à cette oc‐casion. 

Prenant la parole en tantporte‐parole des popula‐tions, Lili Ntsono a expriméla gratitude et la recon‐naissance de celles‐ci àl'endroit du député Onou‐viet, pour avoir répondufavorablement à leur re‐quête. L'oratrice a, par lasuite, situé l'importance decette route qui va leur per‐mettre d'acheminer leursproduits en ville. Car dés‐ormais, les véhicules detoute catégorie peuventcirculer sans entravesjusqu'à eux. Et en guise de remercie‐ments, les populations ontoffert une grande quantitéde produits agricoles issusdes plantations d'Ikolo.De son côté, Richard Au‐guste Onouviet a justi"iéson engagement à fairecette réalisation par sonsouci d'aider ces femmes ethommes, le travail de laterre étant leur seulesource de revenus pourélever leurs enfants.

Ikolo à nouveau relié par une route praticable
Moyen-Ogooué/Département de l'Ogoué et des Lacs/ Infrastructures routières

Esaïe NDILORUM
Lambaréné/Gabon

Quelques personnalités lors de la cérémonie de livraison de la route.

Ph
ot

o 
: E

sa
Ô

e 
N

D
IL

O
R

U
M

Richard-Auguste Onouviet aux cultivatrices : "Je suis votre fils, donc recevez ce
don venu de moi comme un geste du cœur(...)".
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La nouvelle route se présente ainsi.
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Le député de Lambaréné accueilli par la population
d'Ikolo.
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